



# Encapuchados entraron a un colegio y balearon a tres escolares

Hecho aterró a la comunidad del liceo Nuevos Horizontes de San Pedro. Los estudiantes estaban fuera de peligro y los pistoleros permanecían prófugos.

Leo Riquelme

Carabineros estaba anoche tras la pista de dos hombres y una mujer, quienes eran sindicados como sospechosos del baleo de tres alumnos del colegio Nuevos Horizontes, ocurrido en la tarde de ayer en San Pedro de la Paz, en a Región del Bío-bío.

El grupo llegó en un Volkswagen gris conducido por la mujer cerca de las 15.00 horas al establecimiento del sector Boca Sur. Los dos hombres se bajaron

del auto, se pusieron las capuchas de sus polerones, subieron sus cuellos para ocultar sus rostros e ingresaron por el acceso principal del establecimiento.

Según testigos y Carabineros, la pareja subió al segundo piso, ubicó a un estudiante de 18 años y le dispararon directamente, desatando el griterío y pavor del resto de los niños, muchos de los cuales se lanzaron al suelo para protegerse.

La víctima recibió un balazo en la rodilla izquierda. "Dentro de todo está bien, estable, conciente", comentó a TVN más tarde su pa-



RODRIGO FUIGA/LINO NOTICIAS

EL COLEGIO NO TENDRÁ CLASES HOY NI EL LUNES Y SE REFORZARÁ LA VIGILANCIA.

dre en el Hospital Regional de Concepción, donde era atendido su hijo.

Tras herir al joven, los pistoleros volvieron a salir por el acceso principal del

colegio y cuando estaban en los estacionamientos balearon a otros dos estudiantes, unos hermanos de 18 y 17 años. Uno de ellos resultó con una herida superficial y el otro con lesiones graves en su tobillo izquierdo, según reportó también el Hospital Regional, donde se aseguró que los tres mu-

chachos estaban fuera de peligro vital

El jefe de la Octava Zona de Carabineros, general Renzo Miccono, informó que las primeras diligencias apuntaban que el crimen podría deberse a "rencillas anteriores".

Testigos aseguraron que el día anterior hubo un inci-

dente no denunciado que habría vinculado a al menos uno de los baleados con personas ajenas al establecimiento.

El "Nuevos Horizontes" tiene una matrícula de 710 alumnos, una de las más altas de la comuna, quienes no tendrán clases hoy ni el lunes por cuestiones de seguridad.

Profesores aseguraron que nunca había ocurrido algo similar en el liceo y exigieron medidas de protección. La Delegación Presidencial informó que le requirió a Carabineros que aumente los patrullajes en el perímetro durante estos días.

Para anoche se esperaba la llegada a la zona de los ministros de Seguridad Pública, Rafael Collao (s), y de Educación, Nicolás Cataldo. "Condenamos tajantemente estos hechos de violencia que afectan y conmocionan a toda la comunidad educativa", escribió este último en la red X.



## MOP se encuentra ejecutando la Prefactibilidad Construcción Infraestructura Portuaria Caleta Los Verdes, Iquique

La Dirección Regional de Obras Portuarias, informa a la comunidad la ejecución del estudio de "Prefactibilidad Construcción Infraestructura Portuaria Caleta Los Verdes, Iquique", que se encuentra ubicada a 25 kilómetros al sur de la capital regional.

El estudio considera la factibilidad técnica, económica, legal, ambiental, territorial, participativa y con enfoque de género, que permita determinar el tipo de obras -tanto marítimas como terrestres- que requiere el sector pesquero artesanal de caleta Los Verdes, para que desarrollen las actividades propias de la pesca artesanal y actividades conexas, de forma segura, higiénica, con buenas condiciones sanitarias y laborales, utilizando criterios de sustentabilidad tanto en el proyecto como en su desarrollo productivo.

Nada bien cayeron en La Moneda las críticas que hizo el excandidato presidencial PC Daniel Jadue en contra del canciller Alberto van Klaveren, a quien calificó de "muy cercano al sionismo", un día después que el Gobierno decidiera retirar a sus agregados militares en Israel a

afecta a la Frania de Gaza.

PARA ELIZALDE. VAN KLAVEREN ES "UN LUJO" DE MINISTRO.